

# 100 adolescentes aprenden a detectar la violencia de género

Dos educadoras sociales de la Mancomunidad han impartido talleres a alumnos de Andosilla, Azagra y Cárcar

**MARI PAZ GENER**

San Adrián

Un centenar de adolescentes, de entre 10 y 17 años, alumnos de los centros educativos de Andosilla- 5º y 6º de Primaria del colegio Virgen de la Cerca-; Azagra- 4º de la ESO del IES Reyno de Navarra- y Cárcar- 5º y 6º de Primaria del colegio Virgen de Gracia- han participado en los talleres de prevención de violencia de género impartidos durante dos semanas por dos educadoras sociales de la Mancomunidad de Servicios Sociales, Marisa Martínez Gurrea y Esther Aramendia Zabalá. En horario lectivo, las educadoras han trabajado con los escolares en diferentes aspectos relacionados con el amor y las relaciones de pareja con el objetivo de que los adolescentes rechacen actitudes de posesión, dominación y control que dan lugar a relaciones de desigualdades de poder y violencia machista.



Alumnos de 4º de la ESO del IES Reyno de Navarra de Azagra que participaron en los talleres.

GENER